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As 15:49h do dia 10 de julho de 2023, deu-se início a reunião de diretoria, de maneira assíncrona, 
por meio do grupo da diretoria utilizando o aplicativo whatsapp, presentes os diretores regionais 
Alex da Silva Rocha (ALEX) – presidente, César Lima (CÉSAR) – vice-presidente, Grabriela 
Vanessa (GABRIELA) – diretora de métodos educativos, Paulo André da Silva Teixeira 
(PAULO) – diretor de comunicação e Sandra de Souza Nascimento (SANDRA) – diretora 
financeira, seguindo a seguinte pauta: Sede Regional e Evento no Distrito Federal no mês de 
outubro de 2023. Aberta a pauta com a questão da sede regional, diante do histórico 
previamente exposto no grupo relatando a retomada da posse pelo Governo do Estado de 
Pernambuco para que ali fosse instalado um laboratório escolar visando a implementação 
da Escola Maciel Pinheiro como Escola de Tempo Integral, sendo tal medida irreversível, 
foi relatado por Alex que foi enviado um ofício à secretaria de educação solicitando uma 
cópia do processo de retomada de posse para arquivar na instituição e uma audiência com 
a secretária para verificar a possibilidade de realocação noutro prédio. Relata, ainda que 
foi encaminhado ofício à Escola Estadual Maciel Pinheiro solicitando cópia do comodato, 
bem como o agendamento de data para a retirada do material que sobrou após o furto 
ocorrido. Complementando o relato, que fique o registro de que no dia 02 de julho de 2023, 
foi constatada a troca dos cadeados e que no dia 03 de julho de 2023, o chefe Márcio Gomes 
esteve na escola para verificar a situação e à tarde daquele mesmo dia houve uma reunião 
com a diretora da Escola Maciel Pinheiro, tendo ela relatado que não possuía interesse 
naquele espaço, porém que a retomada de posse foi uma exigência da Governadora do 
Estado, por meio da secretaria de educação. Nesta reunião, foi demonstrado que o prédio 
de fato estava sob a utilização dos Escoteiros do Brasil mediante um comodato, cujas 
disposições nos permitiam a utilização por 10 (dez) anos, que o comodato previa apenas a 
cessão da parte superior do prédio, que em 1998 fora solicitada a renovação do comodato, 
porém, aparentemente, não foi realizado. Alex informa, ainda, que buscou maiores 
informações com Fábio Gomes, presidente de novembro de 2016 a Fevereiro de 2022, o 
qual explicou que buscou informações com a então diretora da escola, porém que naquela 
oportunidade a então diretora não mencionou conhecimento sobre o comodato e sempre 
se mostrou hostil e interessada no prédio, que tentou contato com os ex-presidentes, porém 
nada lhe foi dito sobre o assunto e que quando assumiu a região não havia nenhuma 
organização de documentos no site ou fisicamente na sede regional em que fosse possível 
verificar qualquer irregularidade. Alex afirma que a medida seria inevitável, mesmo se o 
comodato estivesse em dia, pois é instrumento jurídico frágil e pode ser rompido, sem 
prejuízo ao comodante (Estado), a qualquer tempo. Após proposta do Alex e prazo para 
deliberações, foi decidido pela convocação de reunião para falar sobre o caso, pela 
publicação no site regional sobre o ocorrido. Para a regularização do endereço, o que já se 
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fazia necessário, pois o endereço do CNPJ foi aberto já de forma equivocada com endereço 
estranho, ficou definido que o Escritório Nacional será consultado sobre a necessidade de 
assembleia para a modificação de endereço. Desde já, foi apresentada a possibilidade de mudança 
para um coworking, o que representaria uma economia diante dos valores anuais pagos em 
função da manutenção de conta de energia e água e a vantagem de uma série de documentos 
importantes para a manutenção de uma instituição, o que foi unanimemente aprovado. O chefe 
César ficou com a responsabilidade sobre a retirada do material, quando a direção da escola 
informar e Alex com a atribuição de cancelar o fornecimento de água e energia perante as 
concessionárias. Sobre o evento no distrito federal, trata-se do conselho consultivo nacional em 
conjunto com atividades voltadas para métodos educativos, financeiro e comunicação, sendo 
proposto que fossem pagas as passagens do presidente e do diretor de comunicação, visto 
as possibilidades financeiras da região e que a possibilidade de reverter o valor da 
passagem em combustível para viagem conjunta de carro, muito embora seja possível, não 
é viável devido ao tempo de estrada, aumento sensível de gastos e risco de vida devido ao 
cansaço, sendo que a do presidente será ressarcida pelo Escritório Nacional, o que foi 
aprovado por unanimidade. A diretora financeira reforça a necessidade de prestar contas 
dos reembolsos através da apresentação de nota fiscal e solicita a atenção para sempre 
incluir o CNPJ da instituição. E em casos de antecipação de dinheiro, a responsabilidade da 
prestação de contas é do solicitante. Nada mais para tratar, o presidente da região, portanto, 
dá por encerrada a reunião. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Alex Rocha                     César Lima                   

 

Gabriela Vanessa        Sandra Nascimento          Paulo Teixeira 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


		2023-08-12T08:00:59-0300




